

共育（ともいく）で、笑顔あふれる子供をめざして

6月は保護者や地域の皆様と共に学んだり生活を過ごしたりする機会が多くありました。4月、私が志免中央小に赴任してきて驚いたことは、花いっぱいの校庭と正門付近です。教頭に聞いてみると、PTA 花植えボランティアの皆様と子供たちによる花いっぱい運動の取組だとか。6月22日も花植えボランティアの方々と1年生と一緒に苗を植えました。

「上手にできたね。」とお声をかけられた子供たちは、笑顔でした。また、PTA 丸付けボランティアの皆様が、子供たちががんばって解いてきた答えに丸を付けていただく取組も実施しました。算数のスキルアップタイムのねらいは、基礎的な計算力を身に付けるためでもあります。褒めていただくことで自尊感情を高めることも一つのねらいです。「がんばっているね。」とお声をかけてくださることで、子供たちは笑顔になり「やるぞ。」という意気込みが表情に表れていました。さらに、通学合宿を実施した地域もございました。公民館に泊まって学校へ通うという取組です。ある子供は、「家事をがんばりたい。」「時間を守って行動したい。」と合宿のめあてを発表していました。もちろんめあての達成に向けて取り組むことも大事ですが、友だちとお泊りができることにワクワク感を持って過ごすことも大切です。ね。「共育（きょういく）」と書いて、「ともいく」と呼びます。本校はコミュニティ・スクールを導入していることから、学校・家庭・地域の3者が本校の教育目標達成に向けてそれぞれが役割を果たしていくことを「共育（ともいく）」とよんでいます。やっとなんと人がつながり、人間関係づくりを構築しながら自己の成長を図ることができるようになってきました。子供を中心に、学校・家庭・地域の関係づくりも深めていきたいと思っております。



子供の安全・安心のために

本年度、本校では4回の避難訓練と防犯訓練を実施します。4月には火災・地震による避難訓練、6月には粕屋警察署ご協力のもと、不審者対応の防犯訓練を実施しました。放送により子供たちは不審者が学校に侵入したことを確認し、指示により体育館に避難する、という流れでした。素早い行動ができたことを警察署の方から褒めていただきました。7月19日には引渡し訓練を実施する予定です。ここ数年、急激な大雨による災害が頻発しております。私は、前任校で大雨による引渡しを訓練でなく、実際に実施した経験があり、この訓練の重要性を実感しております。今回は教室での引渡しを実施しますが、地震の際は運動場での引渡しとなります。災害が起きた際にはお子様を安全に、そして確実にご家族に引き渡すことができるよう、訓練にご協力ください。

